

# ADRENALINA PARA MÓRA LA NOVA

## 185 feria de Móra la Nova, diversión para todos

Texto *Sara Filip y Marta Cioaba*

**El pasado jueves 20 de Octubre, a las 19h, se hizo la inauguración de la 185 edición de la feria de Móra la Nova, este acto se realizó en el Pabellón Ferial. Hubieron muchos acontecimientos y los más jóvenes se divertieron con las atracciones. Se finalizó el 23 de Octubre a las 00:00h.**

Todo empezó con una simple feria agrícola y ganadera que, con el paso del tiempo, se convirtió también en industrial y hace más de 50 años que también hemos podido disfrutar de diferentes atracciones.

En la inauguración asistieron varias personas de todas las edades, esperando con muchas ganas la iniciación del evento tan deseado durante el año. Después de esto, la gente salió directa a las calles, visitando cada parada, chiringuitos o atracciones.

Las paradas estaban compuestas por objetos de otras culturas, ropa, complementos, etc.

Los chiringuitos nos proporcionaban comida como: bocadillos, tapas, marisco, bebidas como: agua, refrescos, bebidas alcohólicas, etc. Las atracciones nos ofrecían diversión y diferentes experiencias a cambio de subir y pagar un precio justo.

La mayoría cobraban 3€, pero la más cara era de 3'50€ y la más barata de 2'50€, también habían ofertas como: 2 entradas y te hacen descuento de 1 euro.

Había una sección donde se vendían coches y tractores, la de industriales. En la ganadería se vendían todo tipo de animales y en la sección agrícola vendían diferentes herramientas para trabajar en el campo.

Los alumnos del Instituto Escuela 3 de Abril, organizaron un bar para recaudar fondos para su viaje de final de curso. Invitaron a muchos compañeros de la escuela para ayudarles a conseguir dinero, mientras que ellos junto a sus padres se turnaban de día y de noche para ocuparse del bar.

Los jóvenes que el año que viene cumplen la mayoría de edad hicieron también otro bar, uno diferente en el que sólo se vendían bebidas. También organizaron una fiesta el viernes 21 de Octubre, donde se divertieron mucho. Al final, tuvieron unos problemas porque les llegó una factura muy elevada y recaudaron poco dinero.

En la sección ganadera, hubo una competición de caballos el pasado Domingo, día 23 a las 16:30h, en la que diferentes caballos de distintas constituciones y razas competían entre ellos para ver quién arrastraba más peso y se clasificaron en diferentes posiciones.

También pudimos asistir a un espectáculo en el que una chica y un chico, cada uno montando su respectivo caballo, se ponían en varias posiciones encima del equino mientras él galopaba. Tuvo mucha audiencia, fue un éxito.

Después de esto, la feria prosiguió hasta tarde, más concretamente a las 00.00h y entonces empezaron a recogerlo todo.

La churrería se queda hasta *Halloween*, para seguir haciendo más ganancias.

Para acabar, la feria cada año sigue sorprendiéndonos y nos hace olvidar por unos días de la misma rutina de siempre.

A continuación, les añadiremos unas preguntas respondidas por varios feriantes que, gracias a su amabilidad, nos permitieron hacer las entrevistas que teníamos pensadas.

## **SCALEXTRIC**

**¿Hace cuántos años que venís a Móra la Nova?**

Hace más de 10 años que venimos a esta feria.

**¿Cómo os aseguráis de que las atracciones sean seguras?**

Como a todas las atracciones, antes de inaugurar la feria, viene un inspector que les pasa una revisión.

**¿Sacáis muchas ganancias con este trabajo?**

Bueno, seguramente estáis enteradas del tema de la crisis, no ganamos tanto como hace unos cuantos años.

**¿Qué zonas visitáis más con vuestra atracción a parte de la nuestra?**

Varios barrios de Zaragoza y algunas zonas de todo el norte de España.

**¿Les gusta su trabajo?**

Más que nada, lo hacemos por resignación, no tenemos muchas posibilidades donde elegir.

**¿Vuestros hijos trabajan en la atracción?**

No, ellos estudian, quizás puedan tener otro futuro.

**Y, por último, ¿os montáis en la atracción?**

Yo no pero cuando mis hijos eran más pequeños sí que los montaba en la atracción.

## **SUPER MIAMI**

**¿Hace cuántos años que venís a Móra la Nova?**

Este es el primer año que vinimos, somos nuevos en la feria de Móra la Nova.

**¿Cómo os aseguráis de que las atracciones sean seguras?**

Comprobamos que las atracciones sean seguras revisándolas cada día.

**¿Sacáis muchas ganancias con este trabajo?**

Sí, ya que esta atracción es muy popular entre los jóvenes y en un día suben varias veces pero si llueve no.

**¿Qué zonas visitáis más con vuestra atracción a parte de la nuestra?**

Trabajamos casi en todas las ferias de España pero no vamos en algunas por culpa de la lluvia.

**Y, por último, ¿os montáis en la atracción?**

Sí bastante es muy divertido.

**¿Vuestros hijos trabajan en la atracción?**

No, porque estudian.

**Y, por último, ¿os montáis en la atracción?**

No, porque ya somos adultos y no nos gusta.

## **SKATER**

**¿Cómo os aseguráis de que las atracciones sean seguras?**

Vinimos un año en 2014 y ahora en 2016.

**¿Hace cuántos años que venís a Móra la Nova?**

La atracción cuando sale de la fábrica significa que ya es segura.

**¿Sacáis muchas ganancias con este trabajo?**

Ganamos lo normal, ni mucho ni poco.

**¿Qué zonas visitáis más con vuestra atracción a parte de la nuestra?**

Vamos por todas la ferias de España.

**¿Les gusta su trabajo?**

Sí, porque es divertido ir a varias ferias y ver cómo se divierte la gente.

**¿Vuestros hijos trabajan en la atracción?**

No tenemos hijos ya que aún somos jóvenes.

**Y, por último, ¿os montáis en la atracción?**

Claro nos montamos mi amigo y yo para divertirnos un rato.

**¿Habéis tenido alguna vez una denuncia?**

Sí, una vez una persona se cayó de la tarima metálica de la taquilla y nos culpó de haberse caído ella sola, ya sabéis cómo es la gente...